

Aktiv für Taunusstein

Was treibt Menschen an, sich für die Bürgerstiftung Taunusstein zu engagieren? Dieser Frage möchten wir in den nächsten Wochen auf den Grund gehen und stellen Ihnen in lockerer Reihenfolge einige der Stifterinnen und Stifter vor.

Marlies Senne lebt bereits seit 1963 in Taunusstein. Zwei Söhne und eine Tochter sind hier aufgewachsen. Neben ihrem Engagement als Diplom-Sportlehrerin im TSV Bleidenstadt hat sie 37 Jahre lang im Stadtparlament die Geschicke dieser Stadt mitbestimmt, davon 17 Jahre als Stadtverordnetenvorsteherin. Sie war und ist beteiligt am Aufbau ver-



Engagiert für die Bürgerstiftung Taunusstein: Marlies Senne.

schiedenster sozialer Einrichtungen und hält ihre Mitmenschen zur Zeit als Leiterin der Seniorentanzgruppe Bleidenstadt in Schwung. Sich bei der Bürgerstiftung zu beteiligen, ist ihr eine Herzensangelegenheit:

„Mit meiner Beteiligung an der Bürgerstiftung möchte ich meine große Verbundenheit mit Taunusstein und den hier lebenden Menschen bekunden. In dieser Stiftung engagieren sich Männer und Frauen, die Projekte, für die öffentliche Gelder nicht im ausreichenden Maß vorhanden sind, sowohl finanziell als auch mit persönlichem Einsatz unterstützen. Beispielhaft ist das Projekt „Zukunft“ mit der Hilfestellung und Motivierung von Hauptschülern. Es wäre schön, wenn noch viele Taunussteinerinnen und Taunussteiner der Stiftung mit einer Spende oder Zustiftung, je nach finanziellen Möglichkeiten helfen würden. Vielleicht auch als Dank dafür, dass wir in einer Kommune mit wunderbarer Landschaft und guter Infrastruktur für Jung und Alt leben dürfen, dazu beizutragen, durch Hilfe vor Ort an die, die dieser Hilfe bedürfen, Taunusstein noch lebens- und lebenswerter zu machen. **Machen Sie doch auch mit!**“